



PRECIOS DE LAS COMIDAS ESCOLARES

Desayuno	GRATIS
Almuerzo de las escuelas primarias	\$2.25
Almuerzo de las escuelas secundarias e intermedias	\$2.75
Almuerzo en las escuelas de Provisión de Elegibilidad de la Comunidad (CEP)	GRATIS
Almuerzo para adultos y visitantes	\$5.00

BENEFICIOS DE COMIDAS ESCOLARES

Las comidas gratuitas están disponibles para cualquier estudiante que esté inscrito en una escuela elegible para la Provisión de Elegibilidad Federal de la Comunidad (CEP) o que califique para comidas gratuitas o a precio reducido según los ingresos del hogar. Si tiene hijos **no inscritos** en una escuela CEP, envíe una solicitud de beneficios de comida para todos los niños en el mismo hogar. También puede calificar para otros beneficios como descuentos en servicios de Internet y facturas de servicios públicos o exenciones para tarifas de solicitud universitaria y tarifas de exámenes SAT / ACT / PSAT.

Puede encontrar una lista de las escuelas CEP y la solicitud de beneficios de comidas en www.hillsboroughschools.org/sns y el código QR anterior. Contáctenos al 813-840-7066 si tiene preguntas sobre su solicitud o CEP.

MENÚS DE COMIDAS ESCOLARES

Visite nuestro [Servicios de Nutrición Estudiantes \(sitio web de SNS\)](#) o descargue la aplicación Nutrislice en cualquier dispositivo móvil para obtener información sobre nuestras deliciosas y saludables comidas que incluyen ingredientes, fotos, descripciones, información nutricional y alérgenos en cada elemento del menú.

CUENTAS DE COMIDAS EN MYPAYMENTS PLUS

MyPayments Plus le permite pagar por adelantado las comidas escolares u otros alimentos, configurar el pago automático y monitorear los gastos de los estudiantes. Vaya a www.mypaymentsplus.com o descargue la aplicación MyPayments Plus en su dispositivo móvil. Los estudiantes con saldos negativos en su cuenta de comidas no podrán comprar artículos a la carta. Consulte la Política de cargos por comidas locales en nuestro sitio web para obtener más información.

ALERGIAS Y DIETAS ESPECIALES

Nos tomamos muy en serio las alergias alimentarias, la seguridad alimentaria y la salud de los estudiantes. Si su hijo requiere un cambio de menú debido a una afección médica, debe enviar un Formulario de prescripción de dieta firmado por el médico de su hijo. Entréguelos al Gerente de Cafetería de SNS **cada año escolar**, para asegurarse de que todas las alertas de alergia sean correctas y estén actualizadas. Un formulario de preferencia de comida también puede ser completado por el padre o tutor si se requieren otras necesidades debido a razones culturales o religiosas. (que no requiere forma de médico). Ambos formularios se pueden encontrar en nuestro [sitio web de SNS](#). Nuestros menús en línea muestran los ocho alérgenos alimentarios principales para ayudarlo a usted y a su hijo a identificar sus opciones de menú con anticipación.

¿TODAVÍA ESTÁS EMPACANDO EL ALMUERZO?

El departamento de nutrición estudiantil está aquí para usted. Permítanos aligerar la carga, mientras ahorra dinero en su presupuesto semanal de alimentos. Las comidas escolares son una opción conveniente y saludable para las familias ocupadas. ¿Dónde más puede obtener una comida completa por menos de \$3? ¡Anime a su hijo a probar nuestras comidas hoy y deje atrás el embalaje!

OTRAS AYUDAS ALIMENTARIAS PARA LAS FAMILIAS

Recursos alimenticios adicionales están disponibles en nuestra comunidad. Alimentar a Tampa Bay puede ayudarlo a encontrar una distribución de comestibles frescos cerca de usted o para ayudar a agregar más dinero a su presupuesto familiar de alimentos cada mes. www.feedingtampabay.org/findfood. Envíe un mensaje de texto a HCPSFood al 74544 para ver si calificar para asistencia de alimentos.



INFORMACIÓN PARA DIRECTORES Y PERSONAL ESCOLAR

PROVISION DE ELEGIBILIDAD DE LA COMUNIDAD (CEP)

CEP es una opción de reembolso federal que permite a las escuelas elegibles proporcionar desayuno y almuerzo sin cargo a todos los estudiantes. Los estudiantes de las escuelas CEP no están obligados a llenar la solicitud de comidas gratis o a precio reducido. Puede encontrar una lista de las escuelas CEP en el sitio web del SNS, o utilizar el código QR de arriba.

Los estudiantes inscritos en escuelas que no pertenecen al CEP pueden solicitar recibir comidas escolares gratuitas rellenando la solicitud de comidas gratuitas y a precio reducido. Seguiremos colaborando con usted para garantizar que todos los estudiantes que reúnan los requisitos reciban comidas escolares gratuitas. La solicitud en línea para comidas gratuitas y a precio reducido se encuentra en el sitio web del SNS o utilice el código QR de arriba.

PRECIOS DE LAS COMIDAS ESCOLARES

Desayuno	GRATIS
Almuerzo de las escuelas primarias	\$2.25
Almuerzo de las escuelas secundarias e intermedias	\$2.75
Almuerzo en las escuelas de Provisión de Elegibilidad de la Comunidad (CEP)	GRATIS
Almuerzo para adultos y visitantes	\$5.00

MYPAYMENTS PLUS PARA PROFESORES

Al usar un número de identificación de empleado, cualquier miembro del personal puede ir al sitio MyPayments Plus y pagar por adelantado las comidas. Los miembros del personal que se mueven de un sitio a otro solo pueden acceder a MyPayments Plus desde su sitio de origen.

SUPERVISORES REGIONALES

A cada escuela se le asigna un Supervisor Regional que proporciona asistencia técnica y recursos al gerente y al personal del SNS, así como al director. Es muy recomendable pedirle al Supervisor Regional que lo ayude en su evaluación anual del gerente de nutrición. El Supervisor Regional debe realizar un mínimo de 4 revisiones al sitio. También se completará una revisión integral de la rendición de cuentas del programa entre el 1 de octubre y el 31 de enero. Todas las revisiones se entregan al director para información y discusión.

GESTIÓN DE INDICADORES CLAVE PARA EL RENDIMIENTO

Los gerentes registran datos y monitorean el desempeño de su programa. Las nuevas metas de SNS se emiten para cada programa al comienzo de cada año. Se alienta a los directores a reunirse con sus equipos de SNS para discutir el progreso.

ALMACENAMIENTO DE ALIMENTOS

Según las pautas del código de salud del USDA y Florida Las áreas de almacenamiento de SNS están diseñadas para mantener solo alimentos y suministros para las comidas de los estudiantes. Otro personal de la escuela y / o padres no pueden almacenar productos en estas áreas. Se instala un sistema de monitoreo de temperatura y seguridad en el refrigerador y congelador de cada escuela, la sala de almacenamiento seco, la cocina y la oficina del gerente. El propósito es monitorear las temperaturas de almacenamiento para garantizar que los alimentos se mantengan de manera segura y para evitar el robo y la posible contaminación intencional de los suministros de alimentos. Este sistema alertará a los miembros del personal si las temperaturas alcanzan las "zonas de peligro" o si las puertas se abren fuera de horario. Las llaves de estas áreas deben ser llevadas solo por el gerente y / o coordinador de producción. Cualquier llave (s) adicional (s) debe mantenerse en la caja fuerte de la escuela.



INFORMACIÓN PARA DIRECTORES Y PERSONAL ESCOLAR

CUSTODIOS

SNS paga dos (2) horas del salario de un custodio cada día, en cada sitio escolar. Se debe asignar un custodio a la cafetería de la escuela durante la hora de la comida para manejar la basura, la limpieza y otros trabajos, según lo solicite el gerente de nutrición. Este mismo custodio puede recibir una comida gratis, por día (sin incluir artículos a la carta).

AYUDANTES DE COMEDOR

En la mayoría de las escuelas primarias, SNS proporciona un (1) asistente para ayudar a los estudiantes durante el servicio de comidas. Su función principal es alentar a los niños a comer, abrir paquetes, limpiar mesas y reforzar el comportamiento apropiado del comedor. No tienen la capacitación o la autoridad para controlar el comportamiento disruptivo y desobediente de ningún estudiante. Los administradores escolares o designados deben estar presentes durante las comidas.

ESTÁNDARES DE VESTIMENTA

Los empleados de SNS deben proyectar una imagen limpia y profesional, cumpliendo en todo momento con los estándares de seguridad y el código de vestimenta. Consulte el [Procedimiento SNS para estándares de vestimenta](#) para obtener información adicional.

NÓMINA

Las hojas de registro de entrada y salida de SNS deben usarse para validar la nómina. Si un empleado está ausente, entonces se debe completar una forma ya sea por licencia personal o enfermedad y este forma debe acompañar la hoja de registro de entrada y salida. No se permite tiempo no remunerado. Los gerentes no recibirán horas extras a menos que sea aprobado por el Supervisor Regional. Para solicitar horas extras, se debe llamar o enviar un correo electrónico al supervisor asignado a su escuela, ellos validarán la necesidad de horas extras enviando un correo electrónico al director escolar. Las horas extras son para horas superiores a 40 horas y no se incluyen como "horas extra" las 40 horas estándar de una semana laboral.

REUNIONES DE PADRES/JORNADA DE PUERTAS ABIERTAS

Todos los gerentes deben asistir a la jornada de puertas abiertas de su escuela y seguir las pautas del distrito para el evento (s). Esto incluye la distribución de materiales impresos que describen varios beneficios del programa, incluida la Provisión de Elegibilidad de la Comunidad (CEP), las solicitudes de beneficios de comidas, el sistema de pago en línea MyPayments Plus y, en general, actuar como un recurso para la información de los padres. También pedimos que los gerentes asistan al menos a una reunión del PTA / PTO durante el año.

REEMBOLSOS

Cualquier dólar que quede en la cuenta MyPayments Plus de un estudiante al final del año escolar se transferirá automáticamente al nuevo año escolar. El dinero puede ser movido a la cuenta de un hermano o reembolsado. El padre de un estudiante inscrito o previamente inscrito en HCPS puede completar el formulario de Solicitud de reembolso en el sitio web de SNS.

NÚMERO DE ESTUDIANTE EN EL PDV

Los estudiantes usan su número de identificación para cualquier compra en la cafetería de la escuela. Para que las líneas se muevan rápidamente, asegúrese de que todos los estudiantes trabajen en el aprendizaje (o reaprendizaje) de su número durante los primeros días de escuela. Se puede acceder a las impresiones del teclado de pines en el sitio web de SNS o proporcionadas por su gerente de SNS para ayudar a enseñar a los estudiantes sus números.

MANTÉNGASE CONECTADO CON SNS

Síguenos en [Facebook](#) y [Twitter](#) @HCPSNutrition para obtener noticias, eventos y consejos de nutrición de SNS.



INFORMACIÓN PARA DIRECTORES Y PERSONAL ESCOLAR

POLÍTICA DE BIENESTAR DE HCPS 8510

Las Escuelas Públicas del Condado de Hillsborough (HCPS) han establecido una política de bienestar apoyada por el distrito en cumplimiento con la Sección 204 de la Ley Pública 108-265, así como la regla final del Departamento de Agricultura de los Estados Unidos (USDA) "Implementación de la Política de Bienestar Escolar Local bajo la Ley de Niños Saludables Sin Hambre de 2010". La política también incorpora el Capítulo 5P-1.003 (2) (d) o el Código Administrativo de la Florida (FAC) que requiere que HCPS establezca Equipos Escolares Saludables en todas las escuelas. Los requisitos de la Política de Bienestar de HCPS son los siguientes:

Equipos Escolares Saludables

Cada escuela establecerá un Equipo escolar saludable continuo según lo requerido por el Estatuto del Estado de Florida Capítulo 5P-1.003 (2) (d) que se reunirá mensualmente para facilitar el cumplimiento de la política del distrito según sea necesario. El Equipo de Escuela Saludable creará metas escolares para actividades de bienestar, monitoreará el cumplimiento de la política de bienestar del distrito y [completará la Encuesta de Escuelas Saludables de Hillsborough](#). Detalles adicionales están disponibles en la [Política de Bienestar de HCPS](#).

Requisitos de comidas y horarios de comidas en la Política de bienestar de HCPS

Las áreas de comedor serán atractivas, limpias y seguras y tendrán suficiente espacio para acomodar a los estudiantes que están asignados a cada período de comida. Los horarios de comidas en todas las escuelas estarán "centrados en el estudiante" para que todos los estudiantes tengan tiempo para recibir y consumir la comida.

- Todas las escuelas ofrecerán desayuno que se programará para proporcionar al menos 10 minutos para que los estudiantes coman. Se recomiendan modelos alternativos de servicio de desayuno que incluye desayuno en el aula y desayuno de segunda oportunidad.
- Si un estudiante llega a la escuela en el autobús escolar menos de 15 minutos antes de que suene la primera campana, la escuela debe permitir que el estudiante al menos 15 minutos desayune según lo requerido por el Estatuto del Estado de Florida 595.405 (5).
- Las escuelas acomodarán el desayuno a los estudiantes que lleguen tarde.
- Los períodos de almuerzo se programarán entre las 10:00 y las 2:00 y proporcionarán a los estudiantes la oportunidad de al menos 20 minutos para comer, a partir del momento en que el estudiante haya recibido su comida.
- HCPS es requerido por el USDA para ofrecer desayuno y almuerzo a todos los estudiantes inscritos en todos los días escolares, incluso cuando los estudiantes salen temprano. Esto incluye los días de exámenes programados para los estudiantes.

Agua

Para promover la hidratación; El agua potable gratuita, segura y sin sabor estará disponible en toda la escuela y durante todo el día escolar para todos los estudiantes. Durante las comidas, los centros escolares pondrán a disposición agua potable donde se sirven las comidas escolares.



INFORMATION FOR PRINCIPALS AND SCHOOL STAFF

Alimentos y Bebidas Competitivos

Todos los alimentos y bebidas fuera de los programas de comidas escolares reembolsables que se venden a los estudiantes en el campus escolar durante el día escolar cumplirán o excederán los Estándares de Nutrición de Refrigerios Inteligentes, Ley de Niños Saludables sin Hambre del USDA, 7 CFR 210.11. Estos estándares se aplicarán en todos los lugares donde se vendan alimentos y bebidas durante el día escolar, lo que incluirá, entre otros, opciones a la carta en cafeterías, máquinas expendedoras, tiendas escolares, ventas de clubes, recaudación de fondos de la PTA, carritos de bocadillos, camiones de comida y servicios de entrega de alimentos.